

Белорусский государственный университет

Экономический факультет

Кафедра корпоративных финансов

Аннотация к магистерской диссертации

**«Финансовая устойчивость торговой организации: значение, виды,
оценка и оптимизация финансового состояния (на примере ОДО
«Магазин Мебель»»)»**

САКУН МАРИЯ ОЛЕГОВНА

**Научный руководитель к.э.н., доцент Мельникова Наталья
Александровна**

Минск, 2022

АННОТАЦИЯ

Магистерская диссертация посвящена вопросам анализа финансово-экономического состояния предприятия. В работе изучены основные аспекты финансовой устойчивости торговой организации, проанализирована финансовая устойчивость и предложены пути повышения финансовой устойчивости организации.

Цель работы заключается в анализе финансовой устойчивости организации.

Данная работа состоит из следующей структуры:

Глава 1. Финансовая устойчивость организации: понятие, значение, виды и показатели анализа.

В данной главе рассмотрены основные понятия по финансовой устойчивости, углубленно раскрыты вопросы по показателям и значению.

Глава 2. Оценка финансовой устойчивости торговой организации (на примере ОДО «Магазин Мебель»)

В данной главе рассмотрены все статистические, финансовые и бухгалтерские показатели, проанализирована финансовая устойчивость организации, показан рост и снижение показателей, произведены соответствующие выводы.

Глава 3. Оптимизация финансового состояния организаций торговой сферы в современных условиях развития.

В данной главе на основании 2 главы были произведены выводы, рассмотрение общей статистики организаций в сфере торговли. Предложение своего плана на улучшение финансовой устойчивости, рассмотрение проблем выявленных в ОДО «Магазин Мебель» и других торговых организаций в целом.

ABSTRACT

The master's thesis is devoted to the analysis of the financial and economic condition of the enterprise. The paper examines the main aspects of the financial stability of a trade organization, analyzes financial stability and suggests ways to improve the financial stability of the organization.

The purpose of the work is to analyze the financial stability of the organization.

This work consists of the following structure:

Chapter 1. Financial stability of an organization: concept, meaning, types and indicators of analysis.

In this chapter, the basic concepts of financial stability are considered, the issues of indicators and value are disclosed in depth.

Chapter 2. Assessment of the financial stability of a trade organization (using the example of ODO "Furniture Store")

In this chapter, all statistical, financial and accounting indicators are considered, the financial stability of the organization is analyzed, the growth and decline of indicators are shown, appropriate conclusions are made.

Chapter 3. Optimization of the financial condition of trade organizations in modern conditions of development.

In this chapter, on the basis of chapter 2, conclusions were drawn, a review of the general statistics of organizations in the field of trade. The proposal of its plan to improve financial stability, consideration of the problems identified in the ODO "Furniture Store" and other trade organizations in general.